

◆フット通信

1ヶ月の主な事業等について写真でご報告します。

①中学生海外派遣結団式

中学生の海外派遣は、新型インフルエンザで中断されていましたが、今年度復活。結団式が行われ、7月29日からマレーシアに向けて出発します。三芳町の代表として多くのことを学び、地域に還元し、そして自身の人生に活かしてほし



①中学生海外派遣結団式（6月20日）

いと思います。
②出前町長室く男女共同参画推進会議

男女共同参画推進会議の皆さんにお招きいただきました。テーマは、先ずは私の家庭での男女共同参画について。そして、①審議会・委員会等への女性の登用について
②保育所待機児童・民間保育所・子育て支援等について ③一人暮らし高齢者等の災害時における避



②第17回出前町長室（6月26日）

難支援についてでした。

③入間東部支部消防団操法大会

一市一町の消防団22分団参加の下、操法大会が開催されました。操法は、火災等で、安全、確実、迅速に消火活動を行うことができするための基本操作です。三芳町は伝統的に、消防団の士気が高く、優秀な成績をおさめています。今年も、優勝、準優勝、三位の上位三分団は、三芳町が独占しました。



③消防団操法大会（7月1日）



④ピッコリーナ5周年記念（7月1日）

④ピッコリーナ5周年コンサート

リコーダーアンサンブル「ピッコリーナ」の5周年記念コンサートが開催。写真は、ゲストのピアノの金井信氏（左）、パーカッションの佐竹尚史氏（右）と共に。素敵な演奏でした。

スタート。企業誘致やスマートーCのフル化などを議題とします。

⑥町長の企業訪問

新企画の第1回は、岩岡印刷（株）。創業38年、世界をリードする印刷会社です。詳細は、広報でご案内させていただきます。

⑧町村長研修会

埼玉県の町村長視察研修会で山形県山辺町を訪問。町の主要産業である手織り絨毯を製作しているオリエントカーペット株式会社、

⑤地域経済活性化懇談会

景気が低迷し税収が減収する中、地域の経済を活性化し、地元企業が元気になっていただくために諸問題を検討する懇談会がス

42チームが参加し熱戦が繰り広げられました。町内の子ども達との交流が行われ、楽しい一日になったと思います。優勝Aチームが竹

トマトやイチゴ栽培で六次産業化を進める企業を視察。二日目は、米沢市はじめ3市4町の置賜地域おきたまの電算システム共同アウトソーシングを学びました。



⑤地域経済活性化懇談会（7月11日）



⑥町長の企業訪問（7月11日）



⑦ドッジボール大会（7月15日）



⑧町村長研修会：山辺町長と（7月18日）